Sujet: [INTERNET] enquète methaniseur Grandvelle

Date: 20/03/2022 17:59

**Pour:** pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

je vous informe que je ne suis pas d'accord avec l'installation d'une usine de méthanisation à Grandvelle !

des terres agricoles sont accaparées pour l'alimenter, alors que les productions agricoles devrait être exclusivement réservées à l'alimentation humaine et animale,

On sait que le cours des céréales augmentent, certaines régions du monde, manquent cruellement de ressources alimentaires,

je ne comprends pas qu'on s'en serve comme combustible ! c'est honteux !!

ajoutons à cela la destruction d'un site pour l'installation de l'usine, et toutes les conséquences liée à son installation et son fonctionnent :

travaux pour le raccordement, augmentation conséquente du trafic routier, pollution générée par les épandages massifs dans tous le secteur,

bilan carbone très discutable,

C'est inadmissible de subventionner un projet aussi discutable ! gardons ces fonds pour financer des projets parfaitement ciblés , et approuvés par toute la communauté

merci de prendre en compte mon avis

Odile Pourcelot

1 sur 1 23/03/2022 13:44